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５月１１日（水）に楽天生命パーク宮城で行われた“楽天イーグル

ス学校観戦プログラム”に招待され生徒・教職員で対ロッテ戦を観

戦してきました！球団記録を更新し連勝を続けていたイーグルスの

活躍に期待が膨らみました。プロ野球観戦が初めての生徒もそうで

ない生徒もプロの試合の迫力を感じたり,スタジアム内の施設を見

学しながら楽しみました。試合の結果は残念ながら連勝ストップとな

ってしましましたが，他の学校からもたくさんの観戦者が来場し，テ

レビでは味わえない楽しい一日と

なりました。 

 

 

 

 

 

３年生が難関にチャレンジし見事合格しました。経営管理

に役立つ知識として，企業から最も求められる資格の一

つで，日商簿記二級は高度な商業簿記・工業簿記（原価

計算を含む）を修得し，財務諸表の数字から経営内容を把

握できるなど，企業活動や会計実務を踏まえ適切な処理

や分析を行うために求められるレベルとされています。 

 

 

 

高校総体に向けた地区の予選会・高校総体に出場する選手に向けて,４月

２８日（木）に生徒会主催で選手壮行式が実施されました。コロナ対策により

普段の練習も多くの制限があり，練習試合も満足にできない状況ではありま

すが大会に参加できることに感謝して各部のキャプテンが意気込みを語って

くれました。無観客試合開催の競技がほとんどですが，全力で挑戦してきてく

ださい！健闘を祈っています！！ 

 

 

３年 栗田 萌桃さん 

今回、資格を取得することができたのは授業などで

教えていただいた先生方のおかげです。これまでの

感謝を忘れずに今後もさらに資格を取得できるよ

うに頑張ります。 

 

チーム鹿商 

   Fight！ 

３年  今野 想太 さん 

テレビでは何度か見たことのあるプロ野球の試合でしたが，実際に見

る野球は迫力が違うなと感じました。テレビでは観客の応援はかすか

に聞こえる程度ですが応援団の指示やかけ声が近くではっきりと聞こ

えました。私も一生懸命に応援し，楽しく野球観戦ができました。試合

は負けてしましましたがとても有意義な時間を過ごすことができまし

た。 

すごい！！ 

7年ぶりの快挙！ 
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警察庁による，社会全体で被害者を支え，被害者も加害者も出さない町づ

くりを推進する事業「命の大切さを学ぶ教室」を５月１８日（水）に実施しまし

た。講師の阿部様は交通事故により息子さんの命を奪われた経験から普段

の生活に潜む危険や自分のみならず他の人の命を大切にすることの必要性を元中学校教師としての視点で

語っていただきました。真面目に生活している人たちが笑顔で過ごせる社会づくりを願って語り続けている阿

部様の期待に応えられるよう生徒たちは真剣に耳を傾けました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

宮城県鹿島台商業高等学校 

〒989-4104  大崎市鹿島台広長字杢師前 44 

TEL  0229-56-2664  FAX  0229-56-2461 

検索 

鹿島台商業高校の公式ホームページは 

← こちらから 

https://kasimadai-ch.myswan.ed.jp/ 

 鹿島台商業高校 

サッカー部 ３年佐藤涼也さん 

サッカー部は５月２４日の１回戦に向けて日々，練習しています。４月２９日

から行われた大崎地区総体では５試合を短期間で戦ってきました。その中で見

えた攻撃の形や守備の連携は継続して行い，チームの課題や個人の課題は練習

で改善していきたいです。１００％の力を発揮して勝利できるよう全力で戦っ

てきます。 

卓球部 ２年千葉洸輝さん 

先日参加した大崎地区大会のシングルスではひと

りひとりが練習の成果を発揮できて良かったし，

次の大会に向けて課題が見つかったので貴重な経

験となりました。 

バドミントン部 ３年村上大樹さん 

大崎地区大会でのシングルスでは自分の出せる全力でプレイしま

したが１回戦で負けてしまい，惜しい結果となりました。県大会で

は１回戦でも多く勝ち進み,シングルス,ダブルスともに全力を尽

くしてペアとともに戦いたいです。３年生最後の大会では練習の成

果を発揮したいと思います。 

カヌー部顧問 菊地昇先生 

先日行われた大崎支部総体カヌー大会に参加しました。今年のカヌー

部の生徒は、ほとんどの生徒が初心者で、競技用カヌーに乗艇すること

ができません。６月に行われる県民カヌー大会への出場を目標に日々

練習に取り組んでいます。「宮城を制する者は全国を制する」といわれ

るように宮城県の高校のカヌー競技レベルは高いですが，上位入賞を

目標に取り組んでいきたいと思います。今後とも応援をお願いします。 

バスケットボール部  3年 永沢琉唯さん 

 今回の大会は他の部からの助けを借りながら合計6名で参加しました。対戦相手は小牛田農林高校で人数，実力と

も差がある中で戦いに臨みました。練習の成果を活かし必死に食らいつきました。結果は 98対 63で負けてしまいま

したがこの経験を次に活かし努力したいと考えています。3年生は進学や就職に向けて資格取得の勉強に力を入れな

ければなりません。活動時間は減るかもしれませんが次の学年にはチームを引っ張っていってほしいと思います。 

2年 田中智樹さん 

 今回の授業で命の大切さを改めて学ぶことがで

きました。まだ小学校の男の子が正しく横断歩道

を渡っていたにもかかわらず命を落としてしまっ

たのは相手の問題だと感じます。お父さんの計り

知れない悲しみが伝わってきて心に残る話でし

た。これから先，命を奪うかもしれないし，奪わ

れるかもしれないということを常に考え,命の大

切さを忘れずにこれからの将来に生かしていきた

いと思います。 

２学年で 

開催 
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